
５名の方からいただいた意見の概要とそれに対する回答は次のとおりです。

項目 提出された意見 回答

1
パブリックスペースは文化プラザで補完し、なるべく庁舎は低層にし
た方がよい。

階層は現庁舎を大きく上回らないこととしておりますが、文化プラザ
との連携も含め、詳細は今後の設計業務で検討します。

2
パブリックスペースや憩いの場を今以上に増やすよりも、来庁者の
プライバシー保護に対策を講じることを希望する。相談室のような他
の人に姿が見えないような配慮があるといい。

相談コーナーなどプライバシーに配慮したブース等整備します。

3
病院のように目的の課を示す矢印等を床に表示するとか、案内係、
相談コーナーの設置を希望する。

誰にでもわかりやすく、利用しやすいようユニバーサルデザインを
取り入れ、窓口機能や相談機能の充実を図り、利便性の高い庁舎
とします。

4
玄関出入り口付近に来庁目的を入力すると担当窓口が案内される
ようなタッチパネル式の情報端末を設置してほしい。

案内表示等誰にでもわかりやすく使いやすい庁舎を目指してまいり
ますが、詳細は今後の設計業務で検討しますので貴重なご意見と
して参考にさせていただきます。

5
子ども連れの若い世代が市役所へ行ってみようという気を起こさせ
るよ「キッズコーナー（子ども向けのボルダリングのような遊具等）」
の設置を考えてほしい。

子ども連れの利用者のためにキッズコーナーを設けますが、具体的
な設計は今後行っていきますので、貴重なご意見として参考にさせ
ていただきます。

6 新庁舎の規模
将来人口について、今後も人口減少が続くことが新庁舎建設にどの
ように勘案されるべきか理解できない。

基本構想にあるように今後も人口減少は続くことが見込まれます
が、地方分権一括法による国からの事務・権限移譲及び県からの
権限移譲が進められていることや近年複雑多様化してきている市
民ニーズにきめ細やかなサービスで対応できるような体制が維持で
きるように、新庁舎の職員数は、現状と同規模にて計画します。

7

現在の場所付近に新設には、異論を提唱する。ハザードマップを見
ても現市役所は、裏が急傾斜地・目の前は浸水地域である。ひとた
び災害が起きれば、避難に不向きな場所である上に災害地の只中
に位置している可能性が高い。
　現市役所には市民病院の新築移転し、市役所は現総合病院を改
築し既存の特養と併設したらどうか。防災拠点としても最適だと思
う。総合病院の問題とも併せて考えることによって、総合的な視野で
支出を抑えられないかと思う。

8 建設位置については諸事情から現在地で妥当だと思う。

9
同規模の敷地面積を市中心部に確保できなければ現庁舎位置が
一番いいと思う。

10

建設位置について駅周辺地区がいいと考える。公共交通機関によ
るアクセスを考えると市民バス、東鉄バスの発着は土岐市駅が一
番多く、今後も少子高齢化が続くので高齢者には公共交通機関の
充実が必要になる。再度検討をお願いする。

土岐市新庁舎建設基本構想（案）に対するパブリックコメント実施結果について

建設地の選定にあたっては、土岐市議会の見解及び候補地検討委
員会の報告を踏まえたうえで行っております。
防災面として緊急性、財政面として経済性を考慮して短期で少ない
費用で対応可能である現庁舎地区を建設地として選定しました。ま
た、新庁舎の配置や災害対策など安全の確保について今後の設計
業務で検討していきます。

新庁舎の施設性能

建設地の選定



項目 提出された意見 回答

11 フロア構成の検討 税務課、市民課、福祉課、会計課は必ず１階がいいと思う。
部署の配置などは今後の設計業務で検討していきますが、市民利
用の多い窓口や利用者の移動に配慮が必要な窓口は低層階に配
置し、視認性の高い、わかりやすい配置とします。

12 事業費及び財源 外装や内装はシンプルでそこには極力コストをかけないでほしい。
新庁舎は華美なものとせず、機能的でシンプルなものとし、建設費
用の抑制に努めます。

13 １階の床面積は縮小させ、駐車場台数を増やしてほしい。

14
駐車場は立体式にし、庁舎の西側には数十台の青空駐車場を設置
してほしい。

15
文化プラザでの行事を考えると今より駐車台数を増やした方がいい
と思う。

16
現庁舎が約５，９００㎡で新庁舎の規模が８，６００～９，９００㎡で低
層を想定するならば、駐車場が狭くならないか。

17
現庁舎より広い建築面積にする場合、駐車台数が減るので文化プ
ラザでイベントがあるときに問題があると思う。

18
税務課や市民課等で証明書を発行する端末に誰でも対応できる
タッチパネル式で発行できるオリジナルソフトを開発したらどうか。

オリジナルソフトの開発は現状では難しいかと思いますが、利便性
の高い窓口機能を目指します。

19
庁舎と文化プラザとの屋内でのわかりやすい連絡通路を設置して
ほしい。

文化プラザとの機能連携も含め今後の設計業務で検討しますので
貴重なご意見として今後の参考とさせていただきます。

20
来訪者とのトラブル等への対応のため各窓口に防犯カメラとボイス
レコーダーを設置したらどうか。

貴重なご意見として今後の参考とさせていただきます。

その他

駐車場を含めた庁舎のレイアウト等は今後の設計業務で検討して
いきますので、貴重なご意見として今後の参考とさせていただきま

す。


